

Des dizaines de personnes sont arrêtées au Guatemala suite aux actes de violence lors des élections



Guatemala, 9 septembre, (RHC-PL).-Des dizaines de personnes ont été détenues au Guatemala suite à leur participation aux actes violents perpétrés dimanche dernier lors des élections générales dans ce pays.

La police civile guatémaltèque a informé sur son compte Twitter l'arrestation de 15 personnes pour avoir déclenché des émeutes dans la commune de Barberena. D'autres personnes ont été détenues dans les départements de El Progreso, Petén, et Escuintla pour agressions contre les forces de l'ordre.



Radio Habana Cuba